

Degradado Zhukov, Khrushchev Queda Dueño Absoluto del Kremlin

Sirios y Turcos Cambian Tiros en la Frontera

En Plena Crisis los Otomanos Votan; Pero no Está en Juego la Seguridad de la OTAN

DAMASCO, Oct. 27 (AP).—Se informó hoy que había ocurrido otro encuentro, sin derramamiento de sangre, entre las tropas turcas y sirias a lo largo de la crítica frontera.

Un anuncio oficial dijo que 30 soldados turcos, completamente armados, cruzaron la frontera el viernes y penetraron 150 metros dentro de Siria cerca de la aldea de Amouda y que entraron en la aldea de Bartek al noreste de la frontera siria.

Se dispararon varios tiros, continuó diciendo el anuncio, y rápidamente los turcos se retiraron a su lado de la frontera cuando las fuerzas de seguridad sirias aparecieron en el lugar.

400 Diésel y 500 Máquinas de Vapor

Patrimonio Férreo

MEXICO, Oct. 27 (AEE).—En 400 máquinas diésel y en 500 a vapor cuentan los Ferrocarriles, según se informó hoy.

Se espera que en un plazo de dos o tres años podrá terminarse la desmantelación del sistema, supliendo las máquinas de vapor, estimando el General de los Ferrocarriles Nacionales que para poder prescindir de estas últimas necesitan no menos de 50 a 700 diésel.

Llega a su Clímax la Actividad Solar en el Año Geofísico

MEXICO, octubre 27 (AEE).—Intensa actividad solar está atravesando en este momento el centro de nuestro sistema planetario, la cual llegará a su máximo el próximo año.

Esta ha sido la razón para que el Año Geofísico Internacional quedase comprendido entre el primero de julio de 1957 y el 31 de diciembre de 1958, según se informó hoy.

En el Observatorio Astrofísico de Tonantzitlán se han estado tomando fotografías de la actividad solar, que muestran claramente protuberancias y manchas en la superficie del astro, que afectan a la tierra dando lugar a sequías, huracanes y otros fenómenos.

800 Millones de Metros Cúbicos en la Falcón

MEXICO, Oct. 27 (AEE).—Actualmente la Fiera Falcón almacena 800 millones de metros cúbicos de agua en el parte de "El Colón", que son suficientes para regar 65 mil hectáreas del Bajo Río Bravo, según informó la Secretaría de Recursos Hidráulicos.

Se Incrementa la Circulación de los Valores y los Oficiales Descienden

MEXICO, octubre 27 (AEE).—En 750 millones se incrementó la circulación de valores de renta fija en el primer semestre de este año en comparación con el anterior.

No Procede Amparo en la Expropiación

MEXICO, Octubre 27 (AEE).—No procede ningún amparo sobre los bienes e intereses expropiados a las compañías extranjeras por el Gobierno Federal, según precedente que acaba de dar la Sala Administrativa de la Suprema Corte, que dice, toda reclamación de sujeción al convenio firmado en 1937 en el que nuestro gobierno se comprometió a pagar 81 millones 250 mil dólares y las empresas renunciaron a toda reclamación.

Guatemala Tiene Nuevo Presidente

Nadie Satisfecho, pero Conservar la paz es lo Primero

GUATEMALA, Oct. 27 (AP).—Guatemala amaneció hoy con un nuevo Presidente interino después de una semana de desorden político que culminó con la anulación, de las elecciones del domingo pasado.

Poco después de la medianoche anterior, el Congreso instaló en la presidencia a Guillermo Flores, propietario, de 61 años, exportador de café y ex-diputado. Era el segundo Vicepresidente designado desde el asesinato del Presidente Carlos Castillo hace tres meses.

Flores vistió su uniforme azul de Coronel retirado para recibir el cargo. Los tres miembros de la Junta Militar de Gobierno que tomó el poder del primer Presidente provisional después de la muerte de Castillo, Luis Arturo González al que le fue antepuesto, presenciaron el cambio de poderes.

La Junta había anulado ya la elección de Presidente y de la mitad de los diputados del Congreso, que el entonces Partido del Gobierno proclamó había ganado, a causa de alegado fraude.

Se espera que el Congreso legalice la anulación esta semana y convoque a nuevas elecciones dentro de cuatro meses.

La solución de la Junta pareció no complacer del todo a ninguno de los Partidos, pero todos la aceptaron para apaciguar al país y abrir las puertas a una nueva oportunidad.

El ex jefe del Tribunal Supremo de Justicia Miguel Ortiz Passarelli, quien había sido declarado ganador de la presidencia por su movimiento Democrático Nacionalista (MDN), reiteró coléricamente su reclamación al Presidente de la Junta, Coronel Oscar Mendoza, y se marchó a su casa.

Miguel Ydigoras, el derrotado candidato derechista que suscitó la revuelta alegando que la elección había sido fraudulenta, declaró que, como un boxeador, ganará la próxima pelea. Ydigoras, un General retirado, ordenó calmarse a sus partidarios, que habían apoyado sus reclamaciones con demostraciones callejeras.

El temor de que los comunistas estuvieran ganando terreno aprovechándose de los disturbios motivó en gran medida que los partidos anticomunistas aceptaran la decisión de la Junta.

El plan elaborado por los técnicos de dicho Comité incluye el tendido de varias líneas subsidiarias de las que se construyen entre San Francisco y Alajajucan.

La temperatura estará Baja, Relativamente

MEXICO, octubre 27 (AEE).—Estado del tiempo para mañana según boletín del Observatorio Nacional de Tezcuahuacán.

VERTIENTE DEL GOLFO DE MEXICO. Se mantendrá relativamente baja la temperatura. Subsidiado con lluvias aisladas en la porción sur continuará el norte con pocas variaciones en la temperatura y disminuyendo de intensidad por la tarde.

PROBABLE EN LA REGION. Pronóstico del Observatorio Meteorológico del Int. C. de Toluca, J. C. para las próximas 24 horas.

Situados, tendiendo a mejorar el tiempo, ascendiendo un poco la temperatura. Vientos al noreste que cambiarán al este y sureste por la tarde o noche.

Vuelve a Laborar el Magisterio de Torreón; le Pagan

TORREON, Oct. 27 (AEE).—Después de una semana de estar huyendo como protesta porque el Ayuntamiento no les paga los sueldos de la primera quincena de octubre, posiblemente mañana los profesores municipales regresen a las aulas a impartir sus conocimientos del préstamo de 350 mil pesos que hizo el gobierno Federal al Gobernador de Coahuila para que pague los sueldos del magisterio en Torreón.

Con esta suma se cubrirá a los educadores no sólo la primera sino también la segunda quincena del mes de octubre, que se les adelantará.

Se comenta que los educadores recibirán las dos quincenas juntas pero que los niños no repondrán ya el tiempo perdido.

HOY 22 Páginas por 40 Cents.

Sin Nikita Nada se Moverá en Moscú

El Mariscal Esta Hundido, o va Hacia la Primatura

MOSCU, octubre 27 (AP).—El anuncio del relevo del Mariscal Georgi M. Zhukov como Ministro de Defensa Soviético pareció reflejar para los occidentales de aquí, más que otra cosa, la plena confianza de Nikita Khrushchev en que es el jefe.

Fuentes diplomáticas usaron términos como audaz, sorprendente y osada para describir esta medida que puso a otro soldado profesional, el Mariscal Radion Y. Malinovsky, en la elevada posición de Ministro de Defensa.

Si el popular héroe, Zhukov, ha sido ascendido o ha caído en desgracia, su relevo pareció representar a los occidentales la firme convicción de que cualquiera que sea la acción que Khrushchev tome no habrá una reacción adversa en este país.

Si todos los independentes siguen el consejo de Duchet, lo que tampoco es muy seguro, Mollet tendrá 270 votos en su contra. También se le oponen los comunistas y los poujadistas derechistas, mas otros, entre los que cuenta el ex Presidente del Consejo de Ministros Pierre Mendès France.

A su favor Mollet espera tener cerca de 270 votos socialistas, radical socialistas, de Movimiento Católico Popular, demócratas y otros, aislados en distintos Partidos. Hay 597 diputados en la Asamblea.

Si Mollet conquista la mayoría, parece que esta será muy escasa dejando muy poco margen para sus maniobras políticas dentro de la Asamblea.

Mollet dijo ayer a los dirigentes políticos que no tenía intenciones de crear un Gobierno de poca duración, pero las matemáticas de la Asamblea lo pueden obligar a que así sea, le quisiera esto a él o no.

Un experto bien calificado, para juzgar las maniobras soviéticas dijo que es posible que Khrushchev promoviera a Zhukov para salvar las apariencias, en lugar de arriesgarse a competir abiertamente con el popular héroe soviético de la segunda guerra mundial.

"Pero," dice el experto, "dado mucho que esta promoción sea al cargo de Primer Ministro".

Siempre en la Pág. 4 6ta. Col.

Baja la Cosecha de Frijol Pero por la Reserva no se Resentirá

El Departamento de Agricultura de EE UU. Calcula una Reducción de 12%

WASHINGTON, Oct. 27 (AP).—La cosecha mexicana de frijol ha tenido una rebaja de un 12 por ciento en 1957 y se espera que puede haber una fuerte demanda y un aumento en los precios en 1958, dijo hoy el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

Sin embargo, el Departamento declaró que "no se vislumbrará una gran escasez", desde el momento que la cosecha de frijol de 1956 fue calculada en 2,200,000 sacos el 10 de octubre.

Esto, más la producción, ocho millones y medio de sacos en 1957, "se espera que sea casi suficiente para cubrir la demanda nacional hasta que se recoja la cosecha de 1958", dijo el informe.

Añadió, sin embargo, que las importaciones aumentarán ligeramente, según se tiene pensado, sobre las actuales durante lo que queda de 1957 y durante 1958.

Carreteras Para Salvar Mezquital

Una red Telefónica Alcanzará la Basta Región Desolada

MEXICO, Oct. 27 (AEE).—Dado que se ha probado como única forma para rescatar de la miseria a los habitantes del Valle del Mezquital e incorporar a la misma zona al resto del país es comunicándole ampliamente con los puntos que la rodean, el Comité Nacional de Comunicaciones Viales promueve con el Gobernador del Estado de Hidalgo la instalación de líneas telefónicas viales y la edificación de carreteras regionales de segundo y tercer orden.

El plan elaborado por los técnicos de dicho Comité incluye el tendido de varias líneas subsidiarias de las que se construyen entre San Francisco y Alajajucan.

En cambio se reunieron en el domicilio del General Henríquez, en Coyoacán, los dirigentes de la Federación, y tomaron el acuerdo de solicitar la derogación de las actuales leyes electorales para que todos los partidos tengan iguales oportunidades de participar en las elecciones, conforme al Artículo 80. Constitucional.

Este acuerdo se consideró como el objetivo que se proponen alcanzar los henríquistas como única forma para poder postular candidato en la próxima campaña, y por lo que respecta a éste definitivamente se desechó la posibilidad de postular al licenciado Antonio Espinosa de los Monteros, pues todos los presentes estuvieron de acuerdo en que el candidato sólo puede ser el Gral Henríquez, previa la condición de la derogación de la ley electoral.

Entre otros prominentes el titular de la Marina hizo una visita a los lugares más afectados

Mollet Somete a la Asamblea su Nuevo Gob.

De Salir Avante en la Prueba de hoy Sera por Poco Margen

PARIS, Oct. 27 (AP).—Guy Mollet se presenta ante la Asamblea Nacional francesa mañana para pedir la investidura como el 24 jefe de Gobierno en la Francia de la postguerra.

Mollet un socialista que fue derrocado del mismo cargo en mayo pasado después de estar en el poder por el periodo récord de 15 meses, está listo para un comienzo difícil. Ha tenido gran dificultad para formar un gabinete y no está muy seguro de obtener mañana los votos necesarios para lograr la investidura.

Los republicanos independientes, que en un principio se creyó que se plegaban a un acto de no agresión con Mollet, parece que ahora se le opone francamente.

Roger Duchet, Secretario General de los independentes dijo ayer que su grupo votará contra el nuevo Gobierno.

La Estrella de Zhukov Declina; Difícil Vuelva al Cielo Soviet

LONDRES, Oct. 27 (AP).—Los corresponsales de "The Associated Press" en Moscú que han tratado de transmitir su interpretación de la remoción de Zhukov se han encontrado con la insalvable barrera de la censura soviética. Se tiene un empuje a la impresión que ellos creen que en realidad Zhukov ha sido degradado y que no es probable que se le nombre para otro cargo de importancia.

Los corresponsales de "The Associated Press" informaron que habían enviado despachos de "sabido" extractando partes de los cables rusos, en los que se indicaba sutilmente que había una disputa dentro del Kremlin. Estos despachos no se recibieron, ni en Londres ni en Nueva York, y presumiblemente fueron detenidos por los censores soviéticos.

El sábado por la noche el correo postal de la AP, Roy Essoyan estaba telefonando desde Moscú a Londres una crónica sobre el caso de Zhukov, y la conversación fue cortada cuando él decía que la posible razón para la remoción de Zhukov podía hallarse en las actividades de la prensa soviética.

Otro Satélite Ruso al Espacio, con Animales y Diferente Equipo

LONDRES, Oct. 27 (AP).—La radio de Moscú dijo esta noche que pronto la Unión Soviética lanzará otro satélite artificial a la alta atmósfera, éste transportando animales.

"Tal satélite será lanzado en el futuro próximo", expresa la transmisión. Y agrega: "Instrumentos especiales registrarán los latidos del corazón, la respiración y cualquier posibles cambios en el organismo de los animales."

NOMBRES, HECHOS Y RUJORES EN LA POLITICA

Los henríquistas desearon del todo, se ocupen en cambio en la obra de expropiación. Si no es Henríquez, nadie ni Espinosa de los Monteros. Otra distinción de la Capital en Pro de Antonio J. Rodríguez como candidato a la Presidencia. Los votos se reparten. Si el PRI dice al Lombardo se le repone. Los comunistas también atacan al otro.

MEXICO, octubre 27 (AEE).—La concentración de henríquistas anunciada para hoy no se efectuó, ignorándose las causas.

En ocasión de la reunión que hace días se efectuó en el domicilio del General Henríquez, se había anunciado la asamblea para hoy, pero a última hora nadie se presentó.

En cambio se reunieron en el domicilio del General Henríquez, en Coyoacán, los dirigentes de la Federación, y tomaron el acuerdo de solicitar la derogación de las actuales leyes electorales para que todos los partidos tengan iguales oportunidades de participar en las elecciones, conforme al Artículo 80. Constitucional.

Este acuerdo se consideró como el objetivo que se proponen alcanzar los henríquistas como única forma para poder postular candidato en la próxima campaña, y por lo que respecta a éste definitivamente se desechó la posibilidad de postular al licenciado Antonio Espinosa de los Monteros, pues todos los presentes estuvieron de acuerdo en que el candidato sólo puede ser el Gral Henríquez, previa la condición de la derogación de la ley electoral.

Entre otros prominentes el titular de la Marina hizo una visita a los lugares más afectados

Precisarán Ayuda a los Damnificados

MEXICO, Oct. 27 (AEE).—Monte, recursos y conductos para ayudar a los damnificados de Magallán y Coahuila se conocerán a raíz de la entrevista semanal que con el Presidente de la República publica tenza el Secretario de Marina que informará el estado que guardan dichos puertos y las medidas que deben tomarse.

El titular de la Marina hizo una visita a los lugares más afectados

Siempre en la Pág. 4 5ta. Col.

El Cristiano es Respetuoso del Estado, Dice la Mitra Metropolitana

MEXICO, octubre 27 (AEE).—"El Estado encuentra en el cristiano el respeto a la ley y, al respetar a su vez los derechos que le son sagrados, lo obliga sucesivamente a cumplir con sus obligaciones sociales," dijo hoy el Arzobispo Primado ante miles de católicos durante la misa celebrada en la festividad de Cristo Rey en la Catedral Metropolitana.

"El cristiano debe obediencia al Estado y debe la borrar por la verdad, la justicia, el amor y la paz," continuó diciendo Mons. Miranda con voz pausada desde el centro del altar

mayor y rodeado por los principales dignatarios de la Mitra.

Hizo ver como el Papa Pío XI hace 32 años fundó la Acción Católica ante la urgencia de la restauración cristiana en la sociedad, amenazada por las doctrinas materialistas en pleno auge en aquella época.

"Al encontrar a Cristo en cada hombre, lo que crea un perfecto sentido de fraternidad," no puede haber odio; no puede haber engaño se trabaja por la verdad, la justicia, el amor y la paz, y sobre esas cuatro columnas se asentada la fuerza más grande de que puede disponerse para elevar a México no sólo en lo espiritual y lo moral, sino también en lo temporal.

"Y trabajar así, siguiendo en todo y por todo los pasos y enseñanzas de Cristo, es la misión de Acción Católica en esta hora en la cual todos tenemos la obligación de velar por el porvenir y la grandeza de México", concluyó el señor Arzobispo.

Las cuatro ramas de Acción Católica, -damas, señoritas, Srs. y jóvenes - estuvieron presentes durante la solemnidad portando sus banderas y exaltandotes, y el Schola Cantorum del Seminario Conciliar tuvo a su cargo la parte musical.